



フォトコレ in ひろさき

初心者向けりんご研修会



5月 26日 りんご公園（清水富田寺字沢）

初 心者向けのりんご研修会が開催されました。参加者は、講師の説明のもと、真ん中の大きな「中心果」を残して周りの側果を摘み取る「一つ成り摘果」の作業を丁寧に行っていました。

ラウンジのひととき



6月 5日 郷土文学館（下白銀町）

菊 地謙太郎さんと鈴木愛理さんによるチェロとコントラバスの二重奏が演奏されました。低音の心地よい音色が初夏の館内に響き渡り、聴衆は穏やかな午後のひとときを楽しんでいました。

金魚ねぷた製作体験



6月 10日 豊田小学校（豊田1丁目）

地 元生産品に触れて知るプロジェクトとして、豊田小学校2年生57人が金魚ねぷたの製作体験をしました。来年の1月まで、市内の小・中学生を対象にさまざまな体験が行われます。

第1回ひろさき「農の魅力」体験事業



5月 31日 東小学校（城東中央5丁目）

り んごの一連の生産工程を子どもたちが体験する事業がスタートしました。実際に使用する道具に触れ、次回からの園地作業をイメージして、講師の話を熱心に聞いていました。

ヨット・カヌー教室



6月 6日 弘前公園（下白銀町）

ヨット・カヌーの基本技術と基本技能を学ぶ教室が弘前公園西濠で開催されました。子どもから大人まで、真剣な表情で講師の説明を聞き、水しぶきを上げながら技術を磨いていました。

出前講座 10講座同時開催



6月 10日 弘前中央高等学校（蔵主町）

市 の取り組みなどについて学ぶ出前講座を10講座同時開催しました。受講した1学年の生徒240人がそれぞれ興味のある講座を受講。熱心に話を聞き、積極的に意見を出していました。

各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします★

みんなが撮った 弘前の「いいかも!!」

弘前の魅力を切り取ったインスタグラムの投稿写真をいくつか紹介します。

あなたも弘前の「いいかも!!」と思う魅力を見つけて、写真を投稿しませんか？

ハッシュタグ #ecomeonhirosaki をつけて、夏に向かう景色や街の風景を投稿してください。投稿された写真は、市公式インスタグラムや広報ひろさきで紹介することができます。

■問い合わせ先 広聴広報課（☎ 40-0494）



@yukie94



@sontoku3



@wildflower_realm

教えて！たか丸くん
こんなときは
どうするの！？



心配な時は、
189（いちは
やく）相談！

Q
A

「こんなときはどうしたら…？」市役所に寄せられた市民の皆さんの声などをもとに、身近な疑問の解決方法やくらしに役立つ情報をたか丸くんが紹介します。

子どもが夜遅くに外で1人で遊んでいるのを見かけました。育児放棄（ネグレクト）など虐待されているのではないかと心配です。こういう場合、どこに相談すればいいでしょうか。

「虐待かも？」と思ったら、児童相談所虐待対応ダイヤル「189」（いちやく）に電話しよう。発信した電話の市内局番などで地域を特定し、その地域を管轄する児童相談所に電話を転送するよ。通話料は無料で、匿名でもOK。電話した人の個人情報や電話の内容に関する秘密は守られるよ。おかしいなと感じたら、間違いでもかまわないので、子どもを守るためにためらわずに電話してみようね。

■問い合わせ先 こども家庭課子育て相談係（☎ 40-3976）



ごみ減量速報

令和3年4月の
ごみ排出量 4,656t
（燃やせるごみ）
348t増！
(昨年同月比)

弘前市のごみ全体の年間排出量

令和元年度
68,890t
※実績値
→ 令和2年度
66,103t
※速報値
ごみ減量効果
2,787t減
※数値は家庭系・事業系を合計したものです。

ごみ減量効果
2,787t減
※数値は家庭系・事業系を合計したものです。
2,787tを
ゾウで例えると…
ゾウ×557頭分
※ゾウ1頭5tで換算

今年度も、ごみ減量に向けて
頑張ろう！生ごみの水気
をしっかり切るだけでも、
ごみ減量につながるよ！



衣類は捨てずに
リサイクル♥

衣類の拠点回収実績
(R2年度)
159,917kg
前年度比
25,404kg 増